

Con una amplia gastronomía y stands de artesanías local

Séptima versión de la Fiesta de la Esquila: Tradición y Diversión en Bajo Loncoyamo

Carahue inicia el 2025 con una amplia parrilla de actividades de verano, ferias tradicionales campesinas en diferentes localidades de la comuna, ferias gastronómicas y distintas actividades que darán a conocer el trabajo realizado en la zona.

El próximo domingo 5 de enero, en Bajo Loncoyamo se realizará la séptima versión de la "Fiesta de la Esquila" en la comuna de Carahue.

Este evento, que se ha consolidado como un ícono cultural y turístico de la región, promete una jornada llena de tradiciones, sabores y entretenimiento.



La Fiesta de la Esquila es una oportunidad única para presenciar de cerca una de las prácticas más emblemáticas del campo chileno: la esquila de ovejas. Este oficio, transmitido de generación en generación, será el protagonista de la jornada, acompañado de actividades que reflejan la esencia y el espíritu comunitario de la localidad de Loncoyamo.

Además se podrá degustar de una amplia carta gastronómica de la zona, todo elaborado con productos de la zona. Junto con una feria de artesanías que promueve el co-

mercio en diferentes materias primas y variedades de productos.

El evento contará con una variedad de juegos populares y juegos infantiles que podrán disfrutar grandes y chicos

La invitación está hecha: no te pierdas la oportunidad de participar en esta gran fiesta que celebra nuestras raíces y fortalece el vínculo con nuestra cultura.

¡Te esperamos en Bajo Loncoyamo este domingo 5 de enero en el kilómetro 42 de la carretera de la costa!